
Stellungnahme zum Rekurs von Voith (bitte um Weiterleitung an die 

"betroffenen" Vereine:) 

 

aus meiner sicht ist der stand der dinge so, dass die bandbreite der itn-

aufstellung von manchen vereinen ausgenutzt wurde, und von manchen nicht. 

daher verstehe ich auch den rekurs von voith bzw. den protest von 

rabenstein und kilb, da diese 3 vereine die bandbreite nicht ausgenutzt 

haben. harland und st.veit haben meiner meinung nach die bandbreite auch 

ausgenutzt (siehe protest zu aufstellung von harland und st.veit.) 

 

daher bin ich der meinung, um alle 8 vereine der kreisliga A fair zu 

behandeln, wenn spieler urank peter zurückgereiht wird (rekurs wird statt 

gegeben), dann sind auch die beiden spieler von harland bzw. st.veit, wo 

von madainintennis protest eingelegt wurde, rückzureihen. 

 

somit hätte dann kein verein der kreisliga A die bandbreite ausgenutzt, 

oder nur in einer geringen größenordung. 

entscheidung obliegt dem rekurs. 
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